

de l'Œuvre des congrès, l'abbé Minoretti, qui a parlé des œuvres rurales.

Mgr Morganti, évêque de Bobbio, a développé cette thèse que l'action économique du prêtre au milieu du peuple trouve, non moins que son action spirituelle, sa justification et sa correspondance dans l'œuvre accomplie par le Christ sur la terre ; qu'elle a donc sa base vraiment et nettement dans l'Évangile, qui fait un devoir à l'Église non seulement de guider les âmes, mais aussi de pourvoir aux besoins temporels du peuple.

Enfin, S. Em. le cardinal Ferrari, s'avancant sur l'estrade au milieu d'une ovation enthousiaste, recommande l'union au vicaire du Christ, assure les sociétés ouvrières catholiques de son appui et de sa pleine approbation, rappelle qu'il a toujours favorisé le développement de la démocratie chrétienne voulue par le Pape, jusqu'à nommer pour les œuvres démocratiques des prêtres uniquement appliqués à cette action, les six aumôniers du travail.

Ces importantes déclarations ont été vivement applaudies.

Le Souverain Pontife avait envoyé à cette réunion fédérale une bénédiction spéciale dont l'assemblée a écouté debout la lecture.

Après un banquet dans le réfectoire du séminaire et les cours avoisinantes, la septième fête fédérale s'est terminée à la cathédrale par la bénédiction du Saint-Sacrement.